## ありがとう! 西原南幼稚園 (西原南幼稚園閉園式)

令和6年3月14日(木)、西原南幼稚園(榮野川活園長)では、修了式・卒園式、閉園式が行われました。

4歳児11名、5歳児28名は榮野川園長から修了証書・卒園証書をしっかりと受け取り、どの子の表情も自信に満ち溢れた、たくましい姿がみられました。

その後の閉園式では、31年の歴史を刻んだ西原南幼稚園の思い出のスライド上映を行い、歴史ある幼稚園に思いを馳せました。

また、榮野川園長から、園児が育てた花の種を西原南こども園長に贈呈し、園児の思いをバトンタッチしました。榮野川園長は「西原南こども園になっても、子ども達のために連携していきましょう」とあいさつ。

崎原町長は西原南幼稚園に長年ご支援いただいた列席の皆様に感謝の意を述べ、西原南 こども園においても地域に見守られる「みなみっ子」を育成するよう激励しました。

公立幼稚園として 31 年間地域・保護者の皆様に支えられてきた西原南幼稚園。お世話になった先生方、学びを与えてくださったすべての皆様に感謝し、閉園式を終了しました。



令和5年度 修了式・卒園式の様子



西原南幼稚園から西原南こども園へのバトンタッチ (園児が育てた花の種を贈呈)